

[Accueil](#) >

[L'intégration du changement climatique dans les normes ISO : un enjeu crucial pour les entreprises désormais pris en compte par les auditeurs](#)

# L'intégration du changement climatique dans les normes ISO : un enjeu crucial pour les entreprises désormais pris en compte par les auditeurs

MAR 05/03/2024 - 02:55

**ISO a récemment modifié plusieurs de ses normes de système de management, imposant aux entreprises de déterminer si certains des enjeux auxquels elle doivent faire face, découlent du changement climatique et de prendre en compte les exigences des parties intéressées en la matière, le cas échéant. Cette évolution majeure reflète une prise de conscience croissante de l'impact du climat sur les activités commerciales à l'échelle mondiale.**

[Quel enjeu pour votre entreprise ?](#)

Dans le cadre des normes ISO de systèmes de management, les entreprises doivent désormais déterminer si certains des enjeux auxquels elle doivent faire face, découlent du changement climatique. Quant aux auditeurs, ils jouent un rôle clé en vérifiant que cette exigence est respectée, assurant ainsi la conformité du système organisationnel.

L'intégration du changement climatique dans les normes ISO représente donc une avancée majeure pour les entreprises en matière de développement durable, puisqu'elle incite à évaluer et à atténuer les risques climatiques, à anticiper les changements réglementaires et à adopter des pratiques durables.

Cette intégration offre également aux entreprises l'opportunité de se démarquer sur le marché en démontrant leur engagement envers la durabilité et leur capacité à gérer efficacement les risques climatiques, répondant ainsi aux attentes croissantes des parties intéressées.

## Socotec Certification International : un partenaire de confiance pour une transition réussie

Socotec Certification International se présente comme votre partenaire incontournable dans cette transition cruciale vers une gestion intégrée du changement climatique. Fort de notre expertise approfondie en audit, avec une présence dans différents secteurs, nous comprenons parfaitement les défis spécifiques auxquels votre entreprise peut être confrontée.



ISO

## AVANT/APRES: Qu'est-ce qui change ?

### Avant l'intégration du changement climatique dans les normes ISO :

Auparavant, les entreprises étaient moins tenues de considérer le changement climatique comme un aspect essentiel de leur gestion. Les risques climatiques étaient souvent sous-estimés ou ignorés, ce qui exposait les entreprises à des conséquences néfastes telles que les perturbations de la chaîne d'approvisionnement, les litiges et les dommages à la réputation.

### Après l'intégration du changement climatique dans les normes ISO :

Avec l'intégration du changement climatique dans les normes ISO, les entreprises sont désormais contraintes d'évaluer et de gérer activement les risques climatiques. Cela les incite à mettre en place des stratégies de résilience, à anticiper les réglementations futures et à renforcer leur engagement envers la durabilité, offrant ainsi des avantages concurrentiels et une meilleure protection contre les impacts du changement climatique.

En conclusion, l'ajout du changement climatique aux normes ISO représente un pas significatif vers une meilleure durabilité et résilience des entreprises. Cette démarche permet non seulement de réduire les impacts environnementaux, mais aussi d'améliorer la performance opérationnelle et la compétitivité mondiale des entreprises, tout en répondant aux

besoins des parties prenantes et aux exigences réglementaires. Avec Socotec comme partenaire, les entreprises peuvent naviguer avec succès dans cette transition vers une gestion climatique intégrée.

**Nos équipes d'auditeurs sont disponibles pour votre  
certification et votre surveillance**